



Momentum 1 Muharram 1444, Kapolres Beltim: Wujudkan Polri yang Presisi untuk Indonesia Tangguh Indonesia Tumbuh

Helmi M. Fadhil - BELTIM.INFORMAN.ID

Aug 4, 2022 - 19:48



BELITUNG TIMUR - Polres Belitung Timur Polda Kep. Babel menggelar Peringatan Tahun Baru Islam 1 Muharram 1444 Hijriah di Masjid Shirataal Mustaqim Mapolres Belitung Timur, Kamis, (04/8/2022).

Adapun tema Peringatan Tahun Baru Islam 1 Muharram 1444 H "Dengan

Semangat Tahun Baru Islam Kita Tingkatkan Iman dan Kinerja Guna Mewujudkan Polri yang Presisi untuk Indonesia Tangguh Indonesia Tumbuh”.



Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolres Belitung Timur AKBP Taufik Noor Isya, SIK, Wakapolres Belitung Timur Kompol Agus Handoko, SH, Pejabat Utama Polres Belitung Timur, Para Kasi, Kanit, Perwira, Kapolsek Jajaran serta Perwakilan Anggota Polres dan Polsek Jajaran.

Kapolres Belitung Timur AKBP Taufik Noor Isya, SIK, dalam sambutannya mengatakan, dalam peringatan tahun baru Islam 1 Muharram 1444 H tahun 2022 mari kita tingkatkan iman dan takwa serta meningkatkan kinerja dalam melayani, melindungi dan mengayomi masyarakat untuk mewujudkan Polri yang presisi menuju Indonesia tangguh Indonesia tumbuh.



“Peringatan tahun baru Islam 1 Muharam 1444 H ini, kita jadikan sebagai momentum untuk lebih meningkatkan kinerja Polri khususnya Polres Belitung Timur untuk meningkatkan kinerja dalam melayani, melindungi dan mengayomi masyarakat dengan sepenuh hati,” Ujar Kapolres.

Dikatakan Kapolres dalam Peringatan tahun baru Islam ini juga Ada hal-hal yang bisa di petik yaitu untuk mengingatkan kita bahwa umur kita didunia ini semakin hari semakin berkurang, kemudian yang kedua bahwa Allah tidak akan memberikan ujian di luar dari batas kemampuan umatnya.



“Mari kita meningkatkan hal-hal yang baik, dimulai dari hal yang kecil yang belum baik untuk bisa kita ubah pada tahun ini, ” ucapnya.

Setelah kata sambutan dari Kapolres Belitung Timur, acara langsung dilanjutkan dengan pengajian bersama dan dilanjutkan dengan mendengarkan tausiyah agama dari Ustad Abdul Aziz. (*h)